

# 新ガッツだ おまかせくん!

（小学校編）

作 口ナウジーニョ太郎

No.24



◆早いもので、もう3月。2月には、仏の里に春の訪れを告げる「修正鬼会」や「県内一周駅伝」が開催され、道沿いや田んぼには、国東市の市花「菜の花」が黄色い花を咲かせ、春を感じるようになりました。◆今月号の特集でお知らせしたとおり、ケーブルテレビの整備計画が決定。平成21年度末までに市内全域でのサービス提供をめざします。我が家でもケーブルテレビが視聴できるようになり、自主放送を楽しんでいます。先日行われた「平成19年大分県広報コンクール」で、ケーブルテレビセンターが制作した「諸田御田植祭り」が、映像の部で特選を受賞しました。これからも、市報くにさきや1月にリニューアルしたホームページ、ケーブルテレビを通じて、市民の皆さんに市の施策や事業など市政の情報を伝えていきたいと思っています。

(田川)

# くにさきの文化財

宝命寺は武蔵町小城にある天台宗の寺院です。小城山の中腹にある駐車場から徒歩で観音堂に上った所にこの国東塔は立っています。總高四寸の重量感のある均整の取れた国東塔です。銘文がないので何時造られたかは不明ですが、鎌倉末から南北朝のものと推定されています。周りはスダジイの原生林でこれも県指定の天然記念物となっています。

付近には展望公園があり、大分空港を眼下に遠くは佐田岬まで素晴らしい眺望となっています。



## 武蔵町「宝命寺国東塔」

県指定有形文化財

### 編集後記

### 表紙の説明

今月の表紙は、国東町成仏寺で行われた修正鬼会のようす。「災払鬼」「荒鬼」「鎮鬼」の三鬼が姿を現すと会場は一気に最高潮に。三鬼とタイレシが参拝客を囲み、五穀豊穣、無病息災を祈りました。

